

RÉUNION MINISTÉRIELLE DU GROUPE DE CAIRNS

DÉCLARATION MINISTÉRIELLE

Les ministres et les représentants des membres du Groupe de Cairns (Argentine, Australie, Brésil, Canada, Chili, Colombie, Hongrie, Indonésie, Malaisie, Nouvelle-Zélande, Philippines, Thaïlande et Uruguay) se sont réunis à Ottawa du 21 au 23 mai 1987. Des représentants des États-Unis, du Japon et des Communautés européennes ont assisté à la réunion à titre d'observateurs.

Le discours d'ouverture a été prononcé par le très honorable Brian Mulroney, premier ministre du Canada.

Les ministres passent en revue les développements internationaux qui ont eu un impact sur l'agriculture, en particulier le lancement d'une nouvelle ronde de négociations commerciales sous l'égide du GATT et les résultats de la réunion récente des ministres des pays de l'OCDE, et discutent des options qui s'offrent au Groupe pour l'avenir.